

sdpnoticias

Fitch Ratings ratifica deuda de México en la calificación BBB-

Fitch Ratings ratificó la deuda de México en la calificación BBB- con perspectiva estable.

Por Vianey Pérez Ángeles

mayo 19, 2022 a las 09:52 CDT

La agencia de calificación crediticia **Fitch Ratings**, ratificó la **deuda de México en la calificación BBB-** con perspectiva estable causada por una política macroeconómica prudente.

El pasado 17 de mayo Fitch Ratings compartió su calificación crediticia para México, considerando que existe un nivel de **deuda pública estable**.

No obstante, advirtió que, dados los desempeños de crecimiento a largo plazo, el PIB de México no alcanzará los niveles previos a la pandemia hasta 2023.

Fitch Ratings señala que hay finanzas estables en México

De acuerdo con un comunicado del Gobierno Federal, Fitch Ratings señaló la existencia de **finanzas estables y credibilidad macroeconómica en México**.

La calificadora destacó que la política macroeconómica es una fortaleza para la nota crediticia del país.

Añadió que es prudente y que genera **finanzas externas estables y sólidas**, lo que respalda la calificación BBB- de México.

“La calificación de México está respaldada por un marco de política macroeconómica prudente, finanzas externas estables y sólidas”

Fitch Ratings

Además, reconoció que la proporción de endeudamiento en relación al producto interno bruto (PIB) del país se encuentra por debajo de economías calificadas en el mismo rango.

No obstante, indicó que la calificación está restringida por un gobierno débil y una intervención política continua que afecta a Pemex.

Por lo que la financiera espera que el **crecimiento del PIB** real de nuestro país **se desacelere a dos por ciento en 2022** y se mantenga en este nivel en **2023**.

“La calificación está restringida por un gobierno débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Petróleos Mexicanos (Pemex)”.

Fitch Ratings

¿Cuáles son los riesgos para la economía de México según Fitch Ratings?

Fitch Ratings compartió que aunque las medidas del Servicio de Administración Tributaria pueden tener efecto en el corto plazo, a falta de una reforma fiscal **no se espera una mejora profunda en los ingresos**.

Además, señaló que existen diversos factores que podrán representar riesgos para la economía mexicana, entre ellos:

- presiones inflacionarias
- apretamiento de la política monetaria de Estados Unidos
- interrupciones en las cadenas de suministros por el conflicto entre Ucrania y Rusia y la política de tolerancia cero contra el covid de China

En cuanto al petróleo, Fitch Ratings compartió que si bien los **ingresos petroleros** serán superiores a lo presupuestado, los **subsidios** que se realizan a las gasolinas **los absorberán**.

Otra situación que se podría presentar de acuerdo con la agencia, es que el Banco de México realice más aumentos a su tasa de referencia como consecuencia del contexto internacional.